BEAUFTRAGTER FÜR WETTKÄMPFE MÄNNLICH

NOAH BÜTTNER

Kurz nachdem ich am 18. März 2023 als Nachfolger von Timon Pellekoorne als Beauftragter für Wettkämpfe Männlich gewählt wurde, begann 8 Tage später – am 26. März 2023 – bereits das Wettkampfjahr 2023 mit den Gau-Einzelmeisterschaften in Wettenberg-Wißmar. Hier konnten 49 junge Turner ihre Leistungen den Kampfrichtern und Zuschauern präsentieren.

Weiter ging es am 17. Juli mit dem Gaukinderturnfest, welches mit dem Gauturnfest in Großen-Linden ausgerichtet wurde. Neben reinen Gerätturnwettkämpfen, konnte hier ebenfalls an leichtathletischen sowie Mischwettkämpfen teilgenommen werden. So nahmen bei schönstem Sommerwetter über 250 Turner:innen aus 12 Vereinen teil. Hierbei waren die jüngsten Teilnehmer erst 6 Jahre alt! Bei diesem Wettkampf konnten also bereits die Jüngsten in einer spaßigen Atmosphäre Wettkampferfahrung sammeln.

Letztlich fanden am 15. Oktober die Gau-Mannschaftsmeisterschaften statt. Zu diesem Wettkampf traten 47 Turner aus vier verschiedenen Vereinen an. Mit den hier gezeigten Leistungen konnte das Wettkampfjahr 2023 gelungen abgeschlossen werden.

Im Vergleich zum letzten Jahr haben sich die Teilnehmerzahlen der Wettkämpfe in diesem zweiten Jahr nach der Corona-Krise bereits wieder deutlich erhöht. Daher freue ich mich nach dem ersten Jahr in meinem Amt um so mehr auf die Wettkämpfe im nächsten Jahr.